

Pembinaan Disiplin Warga Binaan dengan Apel Pagi

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.PUBLIKJATENG.COM

Nov 24, 2023 - 13:18



Purwokerto, INFO_PAS - Pada pagi yang cerah sebuah kegiatan pembinaan disiplin warga binaan dilaksanakan di Lapas Narkotika Kelas IIB. Petugas pembinaan Lapas dengan penuh semangat menjadi pembina apel dalam apel pagi di blok hunian Lapas.

Tujuan dari kegiatan apel pagi ini adalah untuk membina kedisiplinan para warga binaan yang sedang menjalani masa pembinaan di Lapas. Melalui apel pagi ini, diharapkan para warga binaan dapat memperoleh pemahaman yang lebih baik mengenai pentingnya disiplin dalam kehidupan sehari-hari, Jumat (23/11).

Kegiatan dimulai dengan berkumpulnya para warga binaan di halaman blok hunian Lapas. Mereka mengenakan pakaian seragam Lapas dan berbaris rapi sesuai dengan formasi yang telah ditentukan. Petugas pembinaan Lapas yang bertindak sebagai pembina apel memimpin jalannya kegiatan dengan tegas

namun penuh kebijakan.

Dalam apel pagi ini, selain melibatkan petugas pembinaan Lapas, juga hadir beberapa petugas keamanan Lapas untuk memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan kegiatan. Para warga binaan tampak serius dan patuh dalam mengikuti arahan yang diberikan oleh petugas pembinaan.

Selain itu, dalam apel pagi ini juga disampaikan berbagai pesan-pesan motivasi dan pembinaan kepada para warga binaan. Petugas pembinaan memberikan nasihat-nasihat yang positif dan menginspirasi agar para warga binaan dapat mengubah perilaku mereka dan mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat dengan membawa perubahan yang positif.

Kegiatan apel pagi ini diharapkan dapat membantu membangun sikap disiplin dan tanggung jawab yang lebih baik pada para warga binaan. Dengan adanya pembinaan yang terus menerus, diharapkan para warga binaan dapat mengubah perilaku negatif menjadi positif, serta mempersiapkan diri untuk memulai kehidupan baru setelah masa pembinaan selesai.

Pembinaan disiplin warga binaan dengan apel pagi merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dalam memberikan pembinaan yang holistik kepada warga binaan. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai bentuk komitmen Lapas Narkotika Purwokerto dalam memperbaiki sistem pemasyarakatan dengan memberikan perhatian yang lebih pada pembinaan dan pemulihan warga binaan.

Dengan berakhirnya apel pagi, para warga binaan kembali ke blok hunian masing-masing dengan penuh semangat dan tekad baru. Mereka menyadari pentingnya disiplin dalam mengubah hidup mereka dan berkomitmen untuk menjalani sisa masa hukuman/pembinaan dengan penuh tanggung jawab. (MAA)